



L'université de Poitiers accueille une délégation du Kirghizistan

vendredi 18 février 2022, par [lpe](#)

Du lundi 14 au 19 samedi février 2022, l'université de Poitiers accueille une délégation de 12 collègues universitaires de la faculté des Langues Etrangères et de la Faculté d'Economie de l'Université Nationale Kirghize (KNU) de Bichkek, au Kirghizistan. Parmi eux, le vice-président en charge des relations internationales, la doyenne de la faculté d'économie, la directrice du département de français de la faculté des langues, et les responsables des échanges Erasmus avec l'université de Poitiers.

"C'est la première fois que nous accueillons une délégation aussi importante de cette université et de ce pays d'Asie Centrale, région cible de la politique internationale de l'université de Poitiers", s'enthousiasme Christine Fernandez, vice-présidente aux relations internationales à l'université de Poitiers.

"Cette université est partenaire de l'université de Poitiers depuis 7 ans", précise Licia Bagini, responsable des échanges avec les universités d'Asie Centrale. "Nous avons mis en place des doubles-diplômes de licence en économie et en langues étrangères, des collaborations scientifiques, des écoles d'été..."

Les 12 universitaires kirghizes viennent **dans le cadre du programme européen Erasmus+ KA 107 Mobilités de crédits**, qui a permis à une quinzaine d'étudiants d'effectuer une mobilité d'étude d'un semestre dans les facultés de sciences économiques et des lettres et langues à Poitiers de 2020 à 2022.

L'université de Poitiers est l'une des universités françaises qui accueillent le plus d'étudiants venant de ce pays peu connu en France. *"Pendant ces cinq jours, nos collègues kirghizes participeront à des cours dans les facultés, échangeront avec des enseignants chercheurs et des collègues des relations internationales de l'université, rencontreront les étudiants de leur faculté qui étudient à Poitiers... Tout ce qu'il faut pour améliorer la coopération et développer des projets communs pour l'avenir, tout en soutenant la francophonie dans ce pays aux montagnes magnifiques, qui se trouve sur l'ancienne route de la soie."*

Crédit photo Université de Poitiers

Retrouvez le témoignage de Beksultan, étudiant Kirghize à l'Université de Poitiers [dans notre magazine de l'été 2021](#).